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下个赛季的 NBA 赛场上又将出
现中国球员的身影。7 月 2 日凌晨，
美国多家权威媒体透露，休斯敦火箭
队已与中国球员周琦达成了一份多年
期的合同。虽然这份合同的最后框架
依然还在商议中，但基本可以确定的
是，去年 NBA43 号新秀周琦将会在
下赛季加入火箭队。

在2016年NBA选秀第二轮总第
43 顺位被火箭选中之后，周琦上赛
季并未立即加盟火箭队，而是返回
CBA 为新疆队拿到了总冠军。随后
在短暂休整后，周琦就来到休斯敦进
行特训，和众多火箭球员一起合练，
提前融入火箭队，周琦的刻苦认真态
度让火箭管理层非常满意，他们相信
周琦能为火箭带来帮助。NBA 最权
威的ESPN记者阿德里安·沃纳罗夫
斯基7月1日爆料，周琦已经与NBA
火箭队达成一份多年合同。

周琦将代表火箭队出战今年的夏
季联赛，如果他在夏季联赛中表现出
众，将有利于他在新赛季争取更多的
出场时间。作为一名2米17的内线球
员，21 岁的周琦拥有非常好的投篮
能力和保护篮筐的能力，有望在火箭
的“跑轰战术”中找到属于自己的位
置。在拥有保罗和哈登的情况下，火
箭队的外线足够优秀，不过内线还稍
显薄弱，周琦的加盟将在一定程度上
补充球队的内线。值得一提的是，火
箭新签约的控卫保罗向来善于与内线
球员进行搭档，从韦斯特、钱德勒到
格里芬、德安德鲁·乔丹等，保罗与
他们的配合相当默契、娴熟，而周琦
有望在和保罗搭档的过程中迅速成
长。

火箭之前为了交易来保罗，送走
了德克尔、哈雷尔等多名球星，此
外，火箭为了继续招募巨头，可能还
会拿出卡佩拉或莱昂·安德森作为筹
码，如此均有利于周琦获得更多的出
场时间。

当然，周琦能加入 NBA，对于
休斯敦这座城市和火箭这支球队而
言，均“意义非凡”。毕竟姚明在这
里留下太多美好的瞬间，休斯敦球迷
也非常感激姚明所做的一切，如今姚
明已经成为中国篮协主席，另一位
22 岁的中国小将将成为休斯敦的

“新宠”，也算得上是一种“情结”的
传承。 晚综

乱象一乱象一 职业联盟“夭折”

今年 1 月份，武汉“足代会”期
间，中国足协强调“管办分离”必须加
速，在中超联赛治理方面必须成立“职
业联盟”。其后，中国足协主席蔡振华
还承诺职业联盟会在3月份正式推出。

但随着形势的变动，中超联赛遭遇
的处境从“放”急转为“收”。在政策
的巨大转变之下，各中超俱乐部本赛季
的备战方案也受到直接影响。时至今日
半年已过，“职业联盟”基本销声匿
迹，“管办分离”形同虚设。

乱象二乱象二 外援的分化

中超限外出台后，外援数量受到压
缩，中超强弱球队之间的差距被进一步
拉大。从半程积分榜可以看到，首尾球
队分差之大是史无前例的。

如今中小俱乐部是最尴尬的：一方
面既赞成挤掉联赛泡沫减低运营成本，
另一方面又须寻找高价外援来维持成绩
乃至生存。而最新的“引援调解费”出
台后，很可能导致中小俱乐部不敢再引
援了，而不引援他们将只能继续在降级
区挣扎,所以今年的中超降级集团异常庞
大。而志在争取成绩的大俱乐部，也面
临两难选择：一就是继续花费高价引
援，然后为中国足协的青训基金“做善
事”。另一选择就是在现有外援基础上
按兵不动，但需要时刻准备大牌们主动

离开。这两种困境的处理态度，也会导
致下半年中超的竞争格局有微妙变化。

乱象三乱象三 “魔幻”上海滩

在年初疯狂的冬季转会市场上，上
海两队抢足了风头，奥斯卡、特维斯等
人的天价加盟也让全球媒体侧目。不
过从秦升、孙世林到奥斯卡、胡尔克、
武磊、博阿斯相继追加的重罚，上海滩
竟成了今年中超“戾气”最重的地方。

在追赶恒大的路上，上港本来被外
界定义为“内定冠军”，但半年过去，
他们又被看做是“内定受害者”。从博
阿斯的请辞疑云看，上港的未来确实还
是个谜。在种种巨大的争议事件中，上
港俱乐部的管理能力又体现在哪里？

上海滩也确实是今年中超魔幻般的
进球地。上港每个主场大开大阖不说，
申花本轮 8 比 1 击败辽宁也创造了中超
历史上最大单场比分。如今进入中超射
手榜前20名的射手中，上港的武磊和申
花的曹赟定都是难得的本土球员。

乱象四乱象四 疯狂的罚单

本轮之前，即本赛季中超赛程还未
过半的时候，中国足协开出一系列罚
单。最引人注目的，是上海上港连续两
周受到一系列罚单的处罚。

本周五，上港俱乐部和上港主场收
到中国足协开出的 5 张罚单，5 张罚单
加在一起共被罚款24.6万元。加上此前

被罚的12.5万，上港俱乐部和上港赛区
已被罚款37.1万元。于是，在赛程即将
过半的时候，中国足协在上半赛季已开
出超过60张罚单，罚款总金额超过百万
元，史无前例。

罚单开出的前一天，中超阶段总结
会在长春召开。中国足协释放的信号很
明确：严打各类违纪。一系列罚单接踵
而至，给予外界的观感和对中超的影
响，简单、直接、冲击力十足。

在中超已处于飞速发展的阶段，足
协收紧处罚尺度，严打严管严控联赛的
各个方面，目的和作用是希望联赛往健
康和合理的方向发展，用心良苦。但目
前的联赛并非乱世，飞速发展数年后的
中超，存在问题，存在非理性、不合理
的地方，但并非混乱无序。一系列处罚
公布后，足协也把自己置于争议之中，
有观点质疑足协“为处罚而处罚”，引
用的处罚条款连自己都无法说服。

更重要的是，这些罚单之中，有相
当一部分是比赛中裁判低水平的执法引
发的。足协派出的裁判引起争议，然后
再处罚争议中的球员、教练和俱乐部。
而足协的处罚就像其派出的低水平裁判
作出的判罚一样，阴晴不定，难以适
从，难以服众。

这样的罚单，比新政更简单直接快
速地消磨着中超的影响力、公信力和吸
引力。这是足协在开罚单之时，做得不
足的地方，下一次，请拿出能够服众的
条款条例。

据《广州日报》

法网的余温尚未过去，温网的大幕
就要拉开了。对于这项即将在温布尔登
小镇举行的百年赛事，人们关注的焦点
将会放在休养生息了几个月的费德勒、
两届女单冠军科维托娃身上，前者能否
获得职业生涯第19个大满贯冠军，后者
能否上演复出再夺冠的神话？

费德勒能否拿到第费德勒能否拿到第1919冠冠

一个月前费德勒宣布将不会参加今
年的法网，这是他连续第二年错过这项
赛事，目的显然是为了保存战斗力，以
便在他最爱的温网能取得更好的成绩。

上周这位手握18座大满贯冠军奖杯
的传奇球员出现在哈雷公开赛上，并在男
单决赛中只用了53分钟就拿到了冠军。
如此良好的状态让费德勒对即将开始的温
网之旅充满信心，他说自己想起了2003
年的时候。当时他就是先在哈雷夺冠，然
后在温布尔登拿到首个大满贯冠军。

一个自信、健康而手感火热的费德
勒将会是温网赛场上谁都不愿意碰到的
对手，刚刚在法网夺得10冠王的纳达尔
也是这么认为的。不过，在名宿伊万尼
塞维奇眼里，纳达尔和费德勒一样有希
望冲击温网男单冠军，紧随其后的是西
里奇和穆雷。

科维托娃表现将会如何科维托娃表现将会如何

费德勒在哈雷捧杯，科维托娃也在
伯明翰拿到了复出以来的首个冠军。实
际上，在6个月前，捷克姑娘的左手还
打着厚厚的石膏和绷带，医生说她要重
新找回竞争力几乎是不可能的事情。

然而今年法网开始前，她就现身新
闻发布厅。捷克姑娘笑得如同拿下大满
贯一样灿烂，“尽管并不容易，但我非
常开心能挺过这一关并回到这里。”这
一关指的是她左手的伤势。去年 12 月
20日，科维托娃在家中遭遇歹徒入室抢

劫，在自卫过程中，她被歹徒划伤了握
拍的左手。经过漫长的恢复期，她终于
又回来了，并在伯明翰拿到个人本赛季
首个冠军。“我喜欢在草地赛事打进决
赛，我希望自己还可以赢得更多。”在
伯明翰的草地上，她怀抱职业生涯的第
20座奖杯，憧憬了一下温网。

全运会团体赛结束后，中国球员又
回到了职业赛场上。张帅、彭帅、王
蔷、段莹莹和郑赛赛获得直接参加温网
正赛的席位，朱琳、韩馨蕴、刘方舟参
加资格赛。她们又将会有怎样的表现，
也非常值得球迷期待。

世界排名第31的张帅过往在温网的
成绩并不太好，她自2010年参加温网赛
事，不是止步资格赛就是正赛首轮出
局。不过今年她和天津队队友卫冕全运
会女团冠军后，又在伯明翰闯入女双决
赛。如果她能延续在法网的手感和斗
志，很有希望打破温网首轮不胜纪录
的。 据《北京晨报》

中超半程观察

盛况背后乱象丛生
7月1日，中超抵达赛季半

程节点。回想年初，中超以超过
3亿欧元的投入成为全球冬季转
会期最烧钱的足球联赛，各路大
牌名帅和世界级球星纷至沓来。
然而，正当人们无限遐想中超如
何演绎“金元盛世”的繁华时，
现实却是用半年时间展示了另一
番血淋淋的事实：行政干预抬
头、球场内外暴戾成风、裁判错
漏百出……“乱象”丛生。

温网看点 今年是归来
费德勒科维托娃科维托娃被看好 张帅有望打破不胜纪录

美媒称火箭签下周琦
NBA将再现中国球员身影

周琦在周琦在 NBANBA 赛场赛场
的表现将值得期待的表现将值得期待。。


